

Dieter Ludwigs wird Vorsitzender der regio iT-Geschäftsführung

Neue Unternehmensspitze der regio iT

Dieter Ludwigs wird zum 01. Juli 2023 der neue Vorsitzende der regio iT-Geschäftsführung, im April wurde er von den Gremien des kommunalen IT-Dienstleisters bestellt.

Dieter Ludwigs begleitet das Unternehmen bereits seit Gründung in 2003. Zunächst als kaufmännischer Leiter, seit 2011 hat er die Gesellschaft als Geschäftsführer gemeinsam mit Dieter Rehfeld geleitet, dem er nun auf den Vorsitz folgt. Dieter Rehfeld wird zum 01. Juli neuer Geschäftsführer von vote iT GmbH und elect iT GmbH, die Geschäfte unter dem Dach der vote group wird er gemeinsam mit Geschäftsführer Sven Eulitz führen.

Bereits im Oktober 2022 ist Dr. Stefan Wolf als neuer Geschäftsführer für den technischen Bereich in die regio iT-Geschäftsführung eingetreten, interimswise hatte das IT-Unternehmen eine Dreierspitze. Ab 01. Juli hat die regio iT dann wieder ein Geschäftsführungsduo.

Die regio iT GmbH ist mit aktuell rund 700 Mitarbeitenden der größte kommunale IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen, ihren Sitz hat die Gesellschaft in Aachen, Niederlassungen in Gütersloh und Siegburg sowie regionale Büros in Solingen, Hennef, Gummersbach und Heinsberg. "Die regio iT schreibt seit nunmehr 20 Jahren eine Erfolgsgeschichte. Mit Zusammenschlüssen und Wachstum auch in der Fläche, mit Ausgründungen von Tochterunternehmen und konstant guten wirtschaftlichen Ergebnissen. Und nicht zuletzt überzeugt auch unser Modell einer offenen Kooperationsgesellschaft. Diesen Erfolgskurs wollen wir weiterhin fortsetzen", blickt Dieter Ludwigs, der neue Vorsitzende der regio iT-Geschäftsführung, nach vorn.

Dieter Rehfeld, der sich im Jubiläumsjahr der regio iT vom Vorsitz der Geschäftsführung der regio iT verabschiedet, steigt bei den Wahlspezialisten Deutschlands – der vote group – ein. "Die vote group ist als Marktführer bei Wahllösungen für den Public Sector in Deutschland integraler Bestandteil unseres demokratischen Systems. Diese wichtige Aufgabe innovativ und erfolgreich als Mitglied der Geschäftsführung weiterzuentwickeln, ist mir ein besonderes Anliegen. Die regio iT ist Gesellschafterin der vote iT Group – auch dieses Band möchte ich künftig eng spannen", so Dieter Rehfeld zu seiner Motivation.

Auch die regio iT-Niederlassung in Gütersloh steht seit 01. Juni 2023 unter neuer Leitung: Oliver Blanke folgt als neues Mitglied der regio iT-Unternehmensleitung auf Andreas Poppenborg, der vom Kreistag des Kreises Gütersloh zum Dezernenten für Personal, Finanzen und Zentrale Dienste gewählt wurde. Blanke wird zentrale IT-Verfahren wie u. a. VOIS|MESO, migewa, votemanager, OK.EWO und Infoma verantworten und führt auch die Geschäfte des kommunalen IT-Zweckverbandes Infokom in Gütersloh.

Die **regio iT GmbH** ist als größter kommunaler IT-Dienstleister in Nordrhein-Westfalen der ideale Partner für öffentliche Auftraggeber wie Kommunen und Schulen, Energieversorger und Entsorger sowie Non-Profit-Organisationen. Mit Sitz in Aachen und Niederlassungen in Gütersloh und Siegburg bietet die regio iT strategische und projektbezogene IT-Beratung, Integration, IT-Infrastruktur und Full-Service. Sie ist an zahlreichen Forschungs- und Entwicklungsprojekten sowie bundesweiten Initiativen zu neuen Technologien beteiligt. Aktuell betreut sie mit rund 700 Mitarbeitenden über 56.000 Clients und 299 Schulen und Schulverwaltungen.

www.regioit.de



Pressekontakte:

regio iT
gesellschaft für informationstechnologie mbh
Mirja Niewerth-Halis
Unternehmenssprecherin
Lombardenstraße 24, 52070 Aachen
tel +49 (0)241 413 59 9698
mirja.niewerth-halis@regioit.de